



## MONICIÓN DE ENTRADA:

El domingo es día del Señor, y todos los que hemos experimentado su presencia entre nosotros nos reunimos en torno a Él para escuchar su palabra y para alimentarnos de su persona. Hoy se nos muestra sanando y anunciando el Reino de Dios, tareas a las que estamos llamados a continuar todos sus seguidores. Y se nos ofrece una buena propuesta de cómo llevarlo a cabo:

Celebramos la campaña anual de “**Manos Unidas**” que, con el lema “**Contagia solidaridad para acabar con el hambre**”, pide nuestra colaboración. Las Unidades Pastorales de Alagón, Tauste-Gallur y Ejea, hemos asumido el proyecto de financiar un programa de agricultura sostenible para granjeros muy vulnerables en el norte de la India. Nuestra generosidad hará posible que más de 5.000 personas adquieran los medios suficientes para salir de la miseria y poder vivir con dignidad.

## ORACIÓN DE LOS FIELES:

**(Animador):** Con humildad y confianza presentemos, a Dios nuestro Padre, nuestras necesidades, las de la Iglesia y del mundo:

- Por todos los que formamos la Iglesia, para que, siguiendo el ejemplo de Jesús, sepamos salir al encuentro de los pobres, enfermos y marginados; verdaderos leprosos de nuestra sociedad. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por los responsables de la economía y la política, de las asociaciones e instituciones; para que pongan todo el empeño en desterrar el hambre y el subdesarrollo en el mundo. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por todos los que trabajan en la **Campaña contra el Hambre de Manos Unidas**, intentando que los que menos tienen, logren una vida digna. Para que, la caridad de Cristo brille en ellos y se extienda a todos nosotros. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por los que por diferentes causas han perdido el trabajo y se encuentran en serias dificultades económicas; para que no pierdan la esperanza y sientan nuestra cercanía y solidaridad. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por todos los que formamos esta Unidad Pastoral, para que seamos una comunidad, donde nos apoyemos los unos a los otros con el mismo amor, bondad y respeto que el Señor nos mostró a todos. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**

**(Animador):** Señor, escucha nuestras súplicas, y danos un corazón, suficientemente grande, para acoger y amar a todos. Por Jesucristo nuestro Señor.

## "CRISTIANO ES QUIEN DA LA MANO"



Este Evangelio, Señor,  
presenta una bella escena:  
el "encuentro" que celebras  
con un enfermo de lepra.

El leproso, muy valiente,  
se salta todas las reglas.

Humildemente se acerca  
y, de rodillas, te reza:

"Si quieres, puedes limpiarme",  
Señor, de toda impureza.

Yo sé que tu corazón  
piensa más que tu cabeza.

Estas palabras, Señor,  
conmovieron tu conciencia,

y tus manos compasivas  
tocaron su carne enferma.

No sólo "quiero", "te quiero",  
fue tu emotiva respuesta  
y su carne relumbró  
más limpia que las estrellas.

Esa misión tan hermosa  
es también, Señor, la nuestra.  
Cristiano es quien da la mano  
y cura toda dolencia.

Señor, con amor, nosotros  
queremos seguir tus huellas,  
dejar el clavel de un beso  
en los pobres de la tierra.